

Internationales Senioren-Futsalturnier in Laufen / BL vom 13. Oktober 2018

Unser Verein GSVbB & Abteilung Futsal Senioren organisiert den Senioren-Futsalturnier am 13. Oktober in Laufen. Es wurden 6 Mannschaften angemeldet, da ein Tag vor dem Turnier den Mannschaft Vorarlberger GS aus Österreich bei uns gemeldet und den Team Vorarlberger nicht kommen kann. Aus diesem Grund war zu wenig Spieler des Team Vorarlberger. Das ist schade! Jetzt muss ich den Spielplan nicht ändern, sondern muss ich den Forfait 3:0 an alle Mannschaften zu Gunsten. (Siehe separate PDF Schlussresultat)

Es ist nur 5 Mannschaften an unseren Futsalturnier mitgemachten. Unser Mannschaft GSVb Basel macht auch mit und belegt 4. Schlussrang. Trotz bin ich zufrieden

Das Senioren-Futsalturnier war sehr gut verlaufen und wir bleiben als Kameradschaftabend mit Preisverteilung bis 23 Uhr. Es war sehr schöne Abend. Senad & ich möchten ganz herzlich Dankschön an den Mannschaften, Schiedsrichter, Samatierverein Therwil, Sponsoren (Swisslos Basel-Stadt, Swisslos Basel-Land, SGSV-FSSS und Techkob) und den Helfer mit GSVbB-Vorstand für unseren tollen Futsalturnier.

Bericht wurde von Donato Schneebeli geschrieben.



Senioren GSVb Basel



Mithelfer Kassa Verpflegung



Preisverteilung des Senioren Futsal



Aufenthalt mit Verpflegung